
COMUNE   DI   PALERMO
UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE
II COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE

Video seduta
e-mail: secondacommissione@comune.palermo.it

VERBALE n. 93 del 17/05/2021 Approvato in data 17/05/2021

Ordine del giorno prot. n.50 del 29/04/2021 odg suppl. prot. n. 51 del 04/05/2021 odg suppl. prot. n.
59 del 05/05/2021
ORARIO DI CONVOCAZIONE: ore 09.00  Prima convocazione - 10.00 Seconda convocazione

CONSIGLIERI
PRESENTI

Presente
Assente

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

ORA
ENTRATA

ORA
USCITA

Argiroffi Giulia P ----- ------ 10.14 11.17

Caronia M. Anna A ------ ----- ------- ------
Ferrara Fabrizio P ------ ------ 10.14 11.17
Gentile Milena P ------ ------ 10.20 11.17

Melluso Fausto P ---- ----- 10.14 11.07

Russo Girolamo P ----- ----- 10.14 11.17

Tantillo Giulio P 09.06 09.06 10.14 11.07

Il Consigliere Tantillo alle ore 09.06 in prima convocazione, in modalità telematica
constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta al secondo appello.
Alle ore 10.14 il Presidente Russo, in presenza dei Consiglieri Argiroffi, Ferrara,
Melluso constatato il numero legale dichiara aperta la seduta.
Si attesta che il Consigliere Tantillo risulta presente a video ma per un problema
tecnico non riesce ad attivare l’audio
La registrazione della seduta, che costituisce parte integrante del verbale, sarà
visionabile al seguente link:
https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=2
Per il contenuto integrale della seduta ed in dettaglio, per tutte le singole dichiarazioni
dei Sigg. Consiglieri e/o di eventuali intervenuti, il presente verbale, in assoluta
conformità a quanto prescritto dal vigente Regolamento di C.C., rinvia alla
videoregistrazione della seduta odierna.

Argomenti da trattare
1. Comunicazioni del Presidente;
2. fondi Gescal
3. Approvazione del verbale odierno;
4. Varie ed eventuali.
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Il Presidente ringrazia l’Assessora Prestigiacomo e l’Arch. Maida per aver accettato
l’invito e chiede di relazionare sul punto posto al n. 2 dell'odg
L’Assessore Prestigiacomo riferisce sull’iter finora seguito per interventi realizzati o
da realizzare con Fondi ex Gescal per migliorare la qualità della vita all’interno di
alcuni quartieri periferici della città. Riferisce inoltre dell’accordo del Comune con la
Regione Siciliana e degli interventi inseriti in tale programma e precisa che alcuni
sono stati già realizzati e altri hanno i progetti pronti.
Alle ore 10.20 si attesta la presenza della Consigliera Gentile
Riferisce nei dettagli del progetto inerente area attrezzata sportiva con annessa area a
verde che verrà realizzato allo Sperone.
L’Arch. Maida fornisce i dati numerici finanziati per la realizzazione dei progetti che
sono in n. 28 e riferisce sullo stato dell’arte dei progetti e sugli accordi di
programma.
La Consigliera Argiroffi ringrazia gli intervenuti e sottolinea che non condivide
l’approssimazione sui tempi non rispettando i 5 anni previsti dall’accordo e ricorda
che si era chiesto in Consiglio Comunale  di essere forniti di report periodici.
L’Assessora Prestigiacomo riferisce che il ritardo è dipeso dalla Regione Siciliana che
ha reso esecutivo tale accordo dopo un anno dell’approvazione 11 gennaio 2021
La Consigliera Argiroffi chiede notizie di alcuni progetti di sistemazione di aree che
devono andare in appalto il primo anno e quelli del secondo anno. Ritiene necessario
avere un cronoprogramma  dettagliato
L’Arch. Maida evidenzia cho lo scadere del primo anno è di gennaio 2022 e che per
la progettazione si è atteso la disponibilità delle somme. Riferisce sull’iter burocratico
che si sta seguendo per l’attuazione dei progetti inseriti nell’accordo e procede
all’illustrazione nel dettaglio di tutti gli interventi inseriti nell’accordo sia quelli
realizzati che quelli in stato di progettazione.
La Consigliera Argiroffi chiede se il cronoprogramma ha subito delle modifiche a
causa del ritardo
L’Arch. Maida riferisce che il cronoprogramma non ha subito variazioni ed è sempre
valido. Al momento non è arrivata nessuna segnalazione in merito alla tempistica
L’’Assessore Prestagiacomo riferisce che nell’accordo è stato previsto che le somme
resteranno nelle casse  della Regione che  erogherà a richiesta  dell'amministrazione.
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I Consiglieri Melluso e Tantillo ringraziano gli intervenuti e comunicano che alle ore
11.07 devono abbandonare i lavori per impegni istituzionali
Il Presidente ringrazia e saluta gli intervenuti e invita la segretaria a dare lettura del
verbale odierno n. 93 e porlo in votazione per appello nominale , viene approvato a
maggioranza dei presenti con l’astensione della Consigliera Gentile.
Alle ore 11.17 dichiara chiusa la seduta

La Segretaria
Anna Caronia

Il Presidente
Girolamo Russo
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